

Mein Logbuch

Von NithrilMusic

Prolog: Prolog

Logbucheintrag 1.14.3499

Heute Morgen haben wir die Storm Hawks verloren. Jenny, Cassy und ich haben uns dann auf die Suche gemacht. Bis Bow rein kam und uns sagte wo sie sind. Keine Ahnung wo her sie das wusste. Aber das ist auch egal.

Jenny meinte dann, dass es ein sehr günstiger Moment wäre, sie anzugreifen. Doch Bow schlug vor, dass wir uns ihnen anschließen sollen, wir hätten dann größere Chancen gegen Cyclonis anzukommen. Ich musste lachen. Nachdem wir ihr gesagt hatten, was wir davon halten, hat sie gekündigt und ist nun nicht mehr bei uns. Keine Ahnung was sie jetzt macht.

Wir haben die Spur von den Storm Hawks wieder aufgenommen. Sie waren in ihrer Stadt. Wollten sich wahrscheinlich ausruhen.

Cassy hatte dann die Idee, sie in ein Gespräch zu verwickeln und sie währenddessen zu hypnotisieren. Aber es hat nicht geklappt. Wobei Aarrow, glaube ich, uns beinahe verfallen wäre.

Dieser blöde Stork. Er ist uns im Weg.

Wir sind dann erst mal wieder in unser Schiff. Jetzt sitzen wir hier und machen einen neuen Plan.

Beck

Logbucheintrag am 20.13.3499

Heute haben wir wieder mal die Storm Hawks beobachtet. Ganz nach Bow's Wunsch. Man, das nervt voll. Aber andererseits ist es sehr gut für uns. So wissen wir immer, was sie gerade so treiben. Nur sollten wir nicht noch länger warten und bald angreifen. Ich freue mich schon drauf.

Die Storm Hawks haben heute eine kurze Rast eingelegt. Nachdem sie sich eine Kiste voller Saugkristallen von den Cycloniern geklaut hatten. Das war echt lustig. Sie wissen nicht was sie bei sich haben.

Ich frage mich, warum hat sich Piper von ihnen verabschiedet. Naja, das ist auch kein Wunder. Als einzige Frau unter fünf Jungs. Sie hat mir schon etwas Leid getan.

Nun, die Jungs haben es sich dann gemütlich gemacht. Piper hat sich in der Nähe

niedergelassen und hat sie beobachtet, bis sie es nicht mehr ausgehalten hat. Sie hat das Logbuch und Fernglas zurück gebracht und hat gekündigt.

Tja, nur zu ihrem Pech konnte sie ihre Freunde nicht mehr rechtzeitig warnen und sie wurden von Cycloniern angegriffen. Zu erst wollten wir uns nicht einmischen. Doch als dann die Condor keine Energie mehr hatte und drohte abzustürzen, meinte Bow, wir sollten sie auffangen und ihnen helfen. Gesagt, getan!

Wir fingen die Condor in Mitten einer Wolke auf und Bow ist dann hinunter zu Stork geflogen und hat ihm kurz geholfen die Saugkristalle richtig zu nutzen.

Wir sahen dem Kampf dann noch eine Weile zu und als Bow wieder kam, wollten wir los. Doch gerade als wir am Starten waren, schrie sie irgendetwas und zeigte hinaus.

Aerrow war erwischt worden und lag dann halblebig da unten auf dem Boden. Wir waren alle etwas bestürzt, weil wir das eigentlich tun wollten. Kurzer Hand war Bow unten und half ihnen. Wie liebevoll!

Ich mag sie nicht mehr. Ich dachte immer sie wäre der selben Ansichten wie wir. Aber das ist sie wohl doch nicht. Ich sehe es schon kommen, dass wir sie raus schmeißen. Wahrscheinlich wird sie dann zu den Storm Hawks gehen. Aber das kümmert uns wenig. Dann sind wir sie wenigstens los.

Wir flogen dann auch ziemlich zügig wieder ab und sind jetzt wieder bei unsren Beobachtungen. Bow hat sich auf ihr Zimmer zurückgezogen. Ist auch besser so!

Cassy